

Apuñalan a menor de 15 años en Universidad de Concepción

Fue abordado por cinco sujetos en el sector La Cascada de la casa de estudios.

Este martes un joven de 15 años sufrió un ataque en el campus de la Universidad de Concepción.

El hecho ocurrió durante la tarde donde el joven fue abordado en el sector La Cascada por cinco sujetos, quienes lo apuñalaron en distintas partes del cuerpo.

Según Mónica Ibarra, comisaria de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la Policía de Investigaciones (PDI), el menor fue trasladado hasta el Hospital Regional.

Ibarra informó que el joven recibió puñaladas “en la región torácica y extremidades superiores e inferiores”.

Las primeras diligencias realizadas por la Bicrim en el lugar de los hechos, dieron cuenta de evidencia quemada, la



SEBASTIAN VILLARROEL / AGENCIAUNO

La víctima recibió diversas puñaladas en la zona torácica, además de piernas y brazos.

que está siendo analizada por el Laboratorio de Criminalística.

“Se está a la espera del análisis de cámaras de seguridad para establecer la dinámica de lo ocurrido. Así como determinar la individualización de los posibles participantes del hecho”, ex-

plicó la comisaria Ibarra.

No es el primer hecho de violencia registrado en la universidad penquista.

En diciembre de 2022, un estudiante fue apuñalado en las cercanías del campus, lo que fue calificado como “intento de homicidio frustrado” por la casa de estudios.

En mayo de 2024, un sujeto abrió fuego en contra de al menos cinco personas que estaba en la escalera de la Facultad de Artes y Humanidades, hiriendo de gravedad a uno de ellos, quien fue trasladado de urgencia hasta el Hospital Regional.